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REQUERIMENTO 

Ementa: ao Prefeito, solicitando informações sobre existência de algum estudo sobre possível 

fechamento da UBS do Bairro do Crispim ou transferência do atendimento para outro local 
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Ementa: AO PREFEITO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE 

EXISTÊNCIA 	
ALGUM ESTUDO SOBRE POSSiVEL 

FECHAMENTO DA UBS DO BAIRRO DO CRISPIM OU 
TRANSFERÊNCIA DO ATENDIMENTO PARA OUTRO LOCAL. 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito, solicitando informações 

sobre existência de algum estudo sobre possível fechamento da UBS do Bairro do Crispim ou 

transferência do atendimento para outro local 

Faço esta solicitação , a pedido dos moradores dos bairros atendidos, por esta unidade de saúde , 

que demostram preocupação com rumores de que esta ubs será fechada . 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de fevereiro de 2016. 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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